Rad- und Fußweg Anbindung West

Die Stadtratsmitglieder Maria Haucke und Dietmar Franzke richteten folgende Plenaranfrage zum Thema "Rad- und Fußweganbindung des oberen Landshuter Westens an die Stadt" an Oberbürgermeister Hans Rampf:

Von den Schwaigen bzw. der Oberen Liebenau, also dem oberen Landshuter Westen gibt es außer der Klötzlmüllerstraße keine Verbindung in die Stadt.

Der Radweg endet auf Höhe des Getränkemarktes. Eine Verbindung am Auwald entlang wäre die verkehrssichere Anbindung von Radfahren an die Stadt.

Wir bitten um Mitteilung, ob für diesen Bereich eine Fuß bzw. Radverbindung geplant ist ggf. auf welcher Route und mit welcher zeitlichen Perspektive.

Oberbürgermeister Hans Rampf antwortete wie folgt:

Ausgehend vom Baugebiet "In den Schwaigen" wird in Kürze eine Wegeverbindung durch den Auwald zum links des Hammerbachs laufenden Hammerbachweg hergestellt.

Die Planung und Ausschreibung des Weges wurde bereits durchgeführt. Am 12.11.2014 wurde die beschränkte Ausschreibung der Leistungen zur Herstellung des Weges gemäß VOB/A submissiert, am 13.11.2014 wurde die Vergabeempfehlung erstellt.

Der Auftrag zur Herstellung des Weges ist mittlerweile an den mindestnehmenden Bieter (die Fa. Wadle, Altheim) mit einer Angebotssumme in Höhe von 32.010,14 € erteilt worden. In Abstimmung mit der bauausführenden Firma soll der Weg so bald wie möglich erstellt werden.

Landshut, den 19.12.2014

Hans Rampf Oberbürgermeister